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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена изучению свойств элементарных частиц и взаимодействию между ними, а также нахождению коэффициента коррекции определения импульсов частиц K, pi, p в дрейфовой камере с помощью время пролетной системы детектора PHENIX на коллайдере RHIC. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ литературных источников по теме работы. 2. Определение мертвых зон дрейфовой камеры. 3. Получение распределения по квадрату массы частиц K, pi, p во время пролетной камере. 4. Расчет коэффициента коррекции определения импульсов. Работа выполнена на основе экспериментальных данных детектора PHE-NIX на коллайдере RHIC. В результате был получен коэффициент коррекции определения импульсов частиц K, pi, p в дрейфовой камере для p+Al, He+Au, Cu+Au столкновениях при энергии 200 ГэВ и U+U столкновениях при энергии 192 ГэВ.
        

        
          This work is devoted to finding the momentum scale factor for determining the momentum of particles in the drift chamber using the time-of-flight system of the PHENIX detector at the RHIC. The research set the following goals: 1. Analysis of literary sources on the topic of work. 2. Determining the dead zones of the drift chamber. 3. Obtaining the distribution of the square mass of particles K, pi, p in the time-of-flight system. 4. Calculation of the momentum scale factor. This work was based on the experimental data of the PHENIX detector at the RHIC collider. This paper present momentum scale factor for K, pi, p particles in drift chamber using the time-of-flight system in p+Al, He+Au, Cu+Au collisions at the en-ergy of 200 GeV and U+U collisions at the energy of 200 GeV.
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